

Liebe Leserinnen und Leser!

Ach, wenn Ihr alle doch meine Perspektive gehabt hätten, in eben diesem Moment der Aufnahme!

Zum Wegschmeißen, sage ich Euch. Mein Frauchen warf sich auf den Boden, um im Liegendanschlag zu schießen – ein Foto natürlich. So ganz unter uns: Ich glaube, das hat sie lange Zeit nicht mehr geübt. Also, so richtig doll sportlich sah das nicht aus.



Aber ich will mal nicht so sein. Schließlich habe ich sie dort – im Anschlag – fast 12 Minuten liegenlassen, bis ich mich dann bequemt habe, ihr vor die Flinte – wuff, äh – Linse zu laufen. Ein großer Spaß, also für mich!

Andere würden einfach ein Stativ benutzen, das ist meinem Frauchen zu schwierig, wuff-wuff. Ich lass das hier mal so stehen.

Frauchen ist im Moment wieder viel unterwegs, sie meinte zu Herrchen: „Endlich wird alles wieder grün-weiß“. Wenn sie aus dem Haus geht, zieht sie sich diese schwarzen, grünen und weißen Kleidungsstücke über, und dann sieht sie so glücklich aus. Und wenn sie wieder daheim ist, bekomme ich eine extra Kuscheleinheit. Das ist klasse!

Ich wünsche Euch allen eine superschöne Sommerzeit in Schwarz, Weiß und bei Frauchen auch in Grün! Ich habe aber gehört, es gibt auch andere Farben, die sind bestimmt auch wunderschön! Viel Spaß, bei allem was Ihr in diesem Sommer machen wollt – gleich, ob Urlaub, Euren tollen Sport oder eine andere Freizeitgestaltung.

Ein WUFF für Euch alle,

Eure Merle

Mein Frauchen, Martina, hat hier für mich übersetzt!